

en vue des Etats-Unis, a fêté, les 9, 10 et 11 juin dernier le soixante-quinzième anniversaire de sa fondation.

A la tête des anciens élèves et d'un grand nombre de prêtres et d'hommes publics importants on remarquait le cardinal Gibbons, Mgr Bonzano, délégué apostolique, Mgr Mundelein archevêque de Chicago, Mgr Hanna, archevêque de San-Francisco, et Mgr Chartrand, évêque d'Indianapolis.

A l'occasion de ces noces de diamant le Souverain Pontife a envoyé aux évêques, prêtres et fidèles américains une lettre dans laquelle il loue grandement les œuvres catholiques accomplies par l'université de Notre-Dame, et spécialement par son recteur le Rév. P. John Cavanaugh, C. S. C.

Cette institution qui, selon le système américain se compose de bâtiments séparés compte vingt-cinq constructions différentes avec une moyenne de 1,700 élèves.

Décès. — A la fin de juin, est décédé accidentellement M. l'abbé Geo. Joncas, vicaire à Sanford, (Maine).

M. l'abbé Joncas était âgé de 27 ans. Il était prêtre depuis quatre ans.

Il avait fait ses études classiques au Collège de Lévis dont il fut un des élèves les plus brillants et les plus remarquablement doués. Il fit sa philosophie au Séminaire de Montréal et sa théologie au grand séminaire de Baltimore. C'est là qu'il fut ordonné prêtre par S. E. le card. Gibbons, en mars 1913.

Il avait été vicaire d'abord à Augusta, puis à Fort-Kent, à West-brooke, à Ste-Agathe, où il était aumônier du Couvent des Sœurs de la Sagesse, et enfin à Sanford.

Sa carrière sacerdotale s'annonçait fructueuse pour nos compatriotes de la Nouvelle-Angleterre.

Les funérailles ont eu lieu à St-Joseph de Biddeford. Elles ont été présidées par S. G. Mgr Walsh, évêque de Portland. Plus de cinquante prêtres y assistaient au chœur.

VARIÉTÉS

LE NOMBRE PROPORTIONNEL DES OUVRIERS ÉVANGÉLIQUES

Cinq cents catholiques vivant de la foi, recevant les sacrements du salut, s'approchant de la sainte Table, purifiant leurs âmes par la confession, sont un champ assez vaste pour occuper un prêtre actif et zélé. Combien de pays n'ont qu'un prêtre pour mille ou même pour quinze cents catholiques. Qu'on juge des besoins du monde catholique par le tableau suivant :